



Nachruf

Die Freiwillige Feuerwehr Neckarwestheim trauert um ihren langjährigen Feuerwehrkameraden

Rudolf Koch

Hauptfeuerwehrmann
Träger des Feuerwehrerezeichens in Silber

Von 1978 bis 2005 leistete er seinen Dienst in der Einsatzabteilung in Neckarwestheim. Noch im Jahr seines Eintritts absolvierte er die Ausbildung zum Maschinisten und errang nach dem bronzenen und silbernen, 1982 das Leistungsabzeichen in Gold.

Bis zu seinem Tode war er durch die Altersabteilung immer mit der Feuerwehr verbunden. Wir verlieren mit ihm einen vorbildlichen Feuerwehrkameraden, der sich jederzeit für seine Feuerwehr und somit für den Dienst am Nächsten einsetzte. Wir werden ihn stets in guter Erinnerung behalten.

Jochen Winkler
Bürgermeister

Marc Weinert
Feuerwehrkommandant